



DB Konzerntreff 2018, Frankfurt am Main

3.500 Führungskräfte der Deutschen Bahn AG kamen im April 2018 auf dem Frankfurter Messegelände zum „DB Konzerntreff“ zusammen. Neben einem Plenumsbereich für das Management-Meeting in Halle 11.1 und einer internen Hausmesse mit angeschlossenem Cateringbereich in Halle 11.0 wurde auch das angrenzende Portalhaus für eine Abendveranstaltung genutzt und wir inszenierten das stimmungsvolle Ambiente.

$\frac{3}{4}$ der 24.000 m² Gesamtfläche von Messehalle 11 wurden genutzt, in denen wir über 6.000 lfm Traversen an über 650 Motorkettenzügen installierten. Mehr als 1.500 Scheinwerfer setzten alles ins rechte Licht. In Halle 11.0 erreichten wir zudem mit unserem Audio-Equipment eine optimale Sprachverständlichkeit der Redner.

DB Global Group Meeting 2018, Frankfurt am Main

In April 2018, 3,500 Deutsche Bahn AG managers gathered for the “DB Global Group Meeting” at the Frankfurt trade fair centre. Besides an auditorium for the management meeting in hall 11.1 and an in-house fair with adjacent catering area in hall 11.0, the neighbouring Portalhaus was also used for an evening event, where we conjured up an atmospheric ambience.

The event utilised $\frac{3}{4}$ of the 24,000 m² available in exhibition hall 11, where we installed more than 6,000 metres of trusses suspended from over 650 electrically driven chain hoists. Over 1,500 lights made sure of the right lighting in all situations. Our audio equipment also achieved perfect speech intelligibility for the speakers in hall 11.0.



NEUMANN & MÜLLER
VERANSTALTUNGSTECHNIK



- **Auftraggeber:** Deutsche Bahn AG
- **Kunde:** Deutsche Bahn AG
- **Location:** Messe Frankfurt
- **Niederlassung:** Frankfurt
- **Planende Projektleiter:** Michael Weirauch und Roman Salzwedel
- **Projekt-Zeitraum:** 25. bis 26. April 2018
- **Gewerke:** Rigging, Lighting, Audio
- **Erfahren Sie mehr online:**



- **Commissioned by:** Deutsche Bahn AG
- **Client:** Deutsche Bahn AG
- **Location:** Messe Frankfurt
- **Branch office:** Frankfurt
- **Project managers (planning):** Michael Weirauch und Roman Salzwedel
- **Project period:** 25th to 26th April 2018
- **Services:** Rigging, Lighting, Audio
- **Learn more online:**

